

### IMPERFECT AUS OTTENSHEIM

„Nobody is perfect – und wir sind imperfect.“  
Die seit 2006 bestehende Improtheatergruppe orientiert sich auch an einem Zitat von Keith Johnstone: „Bin ich inspiriert, geht alles gut, doch versuche ich es richtig zu machen, gibt es ein Desaster.“  
Wir proben und spielen viel in Ottensheim und manchmal auch anderswo.

[www.imperfect.at](http://www.imperfect.at)

**imPerfect**



### TRANSPIRANTEN AUS LINZ

Wir sind eine bunt zusammengewürfelte Gruppe aus Linz, Linz-Land, Wels und sogar Gmunden ist vertreten. Sechs Hühner und ein Hahn im Korb gackern und spielen aus Spaß an der Freude, aus Lust am Spiel und weil Impro einfach süchtig macht!



## SECHS MANNSCHAFTEN SIND HEUER DABEI, SO VIELE WIE NOCH NIE:

### DIE ÜBERRASCHUNGSEIER AUS REICHTHAL

[www.ueberraschungseier.at](http://www.ueberraschungseier.at)

### TON AUS ALTENBERG

[www.facebook.com/theaterohnetz](http://www.facebook.com/theaterohnetz)

### HUMORVORSORGE AUS LINZ

[www.humorvorsorge.at](http://www.humorvorsorge.at)

### N<sub>2</sub>O AUS ATTNANG-PUCHHEIM

[www.kbp.at](http://www.kbp.at)

### IMPERFECT AUS OTTENSHEIM

[www.imperfect.at](http://www.imperfect.at)

### TRANSPIRANTEN AUS LINZ

## TERMINE VORRUNDEN-MATCHES:

FR 7. FEB 2014, 20.00 UHR KULTURZENTRUM HOF  
N<sub>2</sub>O – imPerfect

DO 13. FEB 2014, 20.00 UHR KULTURZENTRUM HOF  
TON – Überraschungseier

FR 14. FEB 2014, 20.00 UHR KULTURZENTRUM HOF  
Transpiranten – Humorvorsorge

0732/77 48 63 | [www.kulturzentrum-hof.at](http://www.kulturzentrum-hof.at)

## FINALE:

SA 22. FEB 2014, 19.30 UHR KAMMERSPIELE PROMENADE

KARTENSERVICE 0800 218 000 | [WWW.LANDESTHEATER-LINZ.AT](http://WWW.LANDESTHEATER-LINZ.AT)

LANDESTHEATER LINZ

# IMPRO- LANDESMEISTERSCHAFT 2014

DER AMATEUR-IMPROTHEATERGRUPPEN  
OBERÖSTERREICHS



SA 22. FEB 2014, 19.30 UHR

KAMMERSPIELE PROMENADE



[WWW.LANDESTHEATER-LINZ.AT](http://WWW.LANDESTHEATER-LINZ.AT)

# IMPRO- LANDESMEISTERSCHAFT 2014

## DER AMATEUR-IMPROTHEATERGRUPPEN OBERÖSTERREICHS

Es ist wieder soweit! Die erfolgreiche Serie geht in die vierte Runde. Oberösterreichische Improtheatergruppen kämpfen wieder lustvoll und mit Freude um den Titel des Landesmeisters. Theaterszenen einfach vollkommen improvisieren? Beim Improtheater gibt es weder festen Text noch eine vorgegebene Handlung – die SchauspielerInnen erfinden diese während des Spielens, im Moment! Die Zuschauer geben Impulse für die Szenen und bewerten diese dann. Zusätzlich gibt es eine Jury. Und einen Musiker, der ebenfalls improvisiert, denn warum nicht auf Geheiß des Moderators ad hoc ein Liedchen trällern?

Der Brite Keith Johnstone trug mit seinem Buch *Improvisation und Theater* (deutsche Ausgabe 1993) am stärksten dazu bei, dass sich diese Form des Theaters verbreitet hat. Nie Text proben, einfach immer spielen. Nie genau wissen, was als Nächstes kommt. Auf den Anderen achten. In ein Abenteuer aufbrechen. In Schwierigkeiten geraten. Sich vom Publikum inspirieren lassen. Spaß am Spielen, Spaß am Scheitern! Entscheidungen treffen. Schlechtes oder gutes Ende?

### ÜBERRASCHUNGSEIER AUS REICHTHAL

Vier Frauen und ein Pianist spielen mit viel Leidenschaft und Humor. „Wir wollen nur den Moment. Und das schon eine ganze Weile!“ Es macht unglaublich Spaß, mitzuerleben, wie sich in den Köpfen in Sekundenschnelle fantastisch verrückte Welten auftun, Ideen erzeugt und Geschichten geboren werden ... mit nichts als dem Mut, aus allem theatralische Funken zu schlagen.

[www.ueberraschungseier.at](http://www.ueberraschungseier.at)



### HUMORVORSORGE AUS LINZ

Die Linzer Humorvorsorge erfindet Geschichten und spielt sie – spannend, bunt und mit Phantasie. „Wir lieben den kreativen Ausdruck beim Spielen und haben Freude daran, unser Publikum zu unterhalten – und das geht am besten mit der Kunst des Improtheaters.“

[www.humorvorsorge.at](http://www.humorvorsorge.at)

**HUMORVORSORGE**  
Improtheaterverein



### N<sub>2</sub>O AUS ATTNANG-PUCHHEIM

N<sub>2</sub>O, die Formel für Lachgas und die am längsten bestehende Improgruppe in OÖ, wird bei der Improliga so richtig Gas geben. Sie will ihn haben, den Pokal, ob's reicht? Es wird spannend! N<sub>2</sub>O ist die Improtheatergruppe der Kellerbühne Puchheim. Seit 1998 wird in, um und durch N<sub>2</sub>O nach den Vorgaben und Ideen des Publikums improvisiert. Das viele Üben machte sich bezahlt, die Reaktionen waren überwältigend. Und so hat sich seither eine neue Form des Theaters in der Kellerbühne etabliert.

[www.kbp.at](http://www.kbp.at)

**N<sub>2</sub>O** Impro in der Kellerbühne



### TDN AUS ALTENBERG

Jung, gutaussehend & bescheiden ;-) – Altenberg ist wieder dabei! Mit neuer und alter Besetzung, denn dabei sein ist ja bekanntlich alles. „Wir begeben uns auf spannende Abenteuer, von denen wir nicht wissen, wo sie enden werden!“

[www.facebook.com/theaterohnenetz](http://www.facebook.com/theaterohnenetz)

